

Le ministre cubain du commerce extérieur déclare que le moment est propice pour la relance des relations avec le Japon



La Havane, 3 octobre (RHC-Granma) Le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a déclaré que le moment est propice pour la relance des relations commerciales entre le Japon et Cuba, lors de l'inauguration de la 13^e Conférence économique Cuba-Japon.

L'importante délégation japonaise, qui compte de nombreux chefs d'entreprises est présidée par Keiji Furuya, président de la Ligue Parlementaire d'Amitié Japon-Cuba, Tomoyoshi Kondo, président pour la partie japonaise de la Conférence économique et Hiroshi Sato, ambassadeur du Japon à La Havane.

Rodrigo Malmierca a signalé que cette Conférence est l'occasion, pour les patrons japonais, de connaître de près la réalité cubaine et l'actualisation du modèle économique mise en œuvre conformément aux Grandes Lignes approuvées par le VI^e Congrès du Parti Communiste.

Le ministre cubain a évoqué les possibilités offertes par la Zone Spéciale du Mariel et la nouvelle Loi sur les investissements

étrangers aux chefs d'entreprise étrangers.

Il a précisé que le tourisme, l'industrie et les énergies renouvelables sont autant de secteurs ouverts à l'entrée de capitaux étrangers et il a lancé un appel à renforcer les relations entre nos deux pays dans le domaine financier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/35389-le-ministre-cubain-du-commerce-exterieur-declare-que-le-moment-est-propice-pour-la-relance-des-relations-avec-le-japon>



Radio Habana Cuba